

LUZINAY

Cérémonies des vœux : de nombreux acteurs de la vie locale à l'honneur

Françoise Granjon



Le comité des fêtes a reçu la coupe des valeurs humaines. Photos Le DL/Françoise Granjon

Les vœux du maire ont été l'occasion de mettre sur le devant de la scène de nombreux acteurs de la vie locale.

Trois associations de Luzinay ont été mises à l'honneur à l'occasion de la cérémonie des vœux du vendredi 9 janvier. Des coupes et des trophées reconduits chaque année récompensent ainsi l'investissement des bénévoles qui animent ces entités au fil des saisons.

L'Écho de la Sévenne, batterie fanfare, s'est vu attribuer pour son engagement et ses animations, le trophée de la culture. Avec une vingtaine de prestations sur une saison et l'animation de toutes les cérémonies de commémoration, l'Écho est un soutien constant à la vie locale avec sa devise, "Faire plaisir et se faire plaisir". « C'est promis, l'Écho continuera tout au long de cette année à faire battre le cœur de son village et bien au-delà, au rythme des tambours et de sa joyeuse banda », déclarait la secrétaire et musicienne, Marie-Christine Ponson.

Le comité des fêtes recevait le trophée des valeurs humaines. Créé en 1973, son effectif est composé de membres bénévoles dont la moyenne d'âge est de 50 ans, avec un tiers de féminines. Le président Franck Labourier relatait les événements forts du comité des fêtes, comme la foire aux produits du terroir et son pot-au-feu, la randonnée pédestre, la matinée boudin ou le concours de pétanque.

Le CVL 38 FC, club de football, recevait quant à lui la coupe Achard. Fort de ses 200 licenciés sur trois communes (Saint-Just-Chaleyssin, Valencin et Luzinay), avec des équipes jeunes dans toutes les catégories, des équipes seniors et vétérans et une équipe féminine loisirs qui évolue en championnat du district de l'Isère.